



“À CHEVAL, LOIN DES GRANDS AXES ROUTIERS”

Katia, 29 ans, journaliste à Paris, a choisi de découvrir la Patagonie à cheval, avec Cavaliers du monde.

« Voyager à cheval, c'est plus qu'une randonnée, c'est un mode de vie.

Une double aventure où l'on apprivoise à la fois sa monture et le paysage.

Paradoxalement, le sentiment de liberté passe par la contrainte

de s'occuper de l'animal, de sa toilette, de sa nourriture. Descendre de cheval

et aller à l'hôtel n'a à mes yeux, aucun sens ! D'ailleurs, avant un tel voyage,

je conseille aussi de se renseigner sur le portage des bagages. Si j'avais su

que mes valises seraient portées par des chevaux et non par des 4 X 4,

sans doute serais-je partie moins chargée. Enfin, à cheval, on peut

voyager loin des grands axes routiers, entrer dans un monde préservé,

comme un village reculé de pêcheurs qu'on aborde sinon par la mer. C'est

une manière de comprendre comment, par le passé, la vie pouvait fonctionner. »